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様式第３号(第７条関係) 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市大場市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

   令和６年７月 26 日（金） 午後１時 30 分から午後２時 30 分まで 

 

３ 開催場所 

   水戸市大場市民センター 

 

４ 出席した者の氏名 

 （１）委  員  池澤 秀之  飯島 新一  飛田 清子 

          佐藤 光世  長洲 美夏  阿部 裕美 

 （２）執行機関  櫻井 智則  大西 恵理 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

 （１）令和５年度大場市民センター事業報告について          （公開） 

 （２）令和５年度大場市民センター利用状況報告について        （公開） 

 （３）令和６年度大場市民センター運営方針及び重点目標（案）について （公開） 

 （４）令和６年度大場市民センター事業計画（案）について       （公開） 

 （５）令和６年度大場市民センター定期講座募集状況について      （公開） 

 （６）その他                            （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る）  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

   令和６年度第１回水戸市大場市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 執行機関   ただいまから,令和６年度第１回大場市民センター運営審議会を開催いたしま

す。今回は，任期の初めの年となりますので，委員の皆様に委嘱状を交付させて

いただいています。御確認をお願いいたします。 

        続きまして，運営審議会委員６名の中から会長と副会長を互選で選出いたしま

す。＿＿委員に会長をお願いしたいと思いますが，いかがでしょうか。 

 

 委員一同   ― 異議なし ― 
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 執行機関   それでは，＿＿委員に会長をお願いします。 

        続きまして，副会長を選出いただきたいと存じます。 

 

 ＿＿委員   ＿＿委員に副会長をお願いしたいと思います。 

 

 委員一同   ― 異議なし ― 

 

 執行機関   それでは，＿＿委員に会長，＿＿委員に副会長をお願いしたいと思います。 

        初めに，会長より御挨拶をお願いしたいと思います。 

 

 ＿＿会長   ― 会長挨拶 ― 

 

 執行機関   続きまして，副会長より御挨拶をお願いしたいと思います。 

 

 ＿＿副会長  ― 副会長挨拶 ― 

 

 執行機関   本日は，委員６名が出席していますので，水戸市市民センター条例第 12 条第２

項の規定に基づき，本会議は成立していることを報告いたします。 

       また，議事録作成のため録音をさせていただきます。 

       議事録署名人については，＿＿委員と＿＿委員にお願いしたいと思いますが，

いかがでしょうか。 

 

 委員一同   ― 異議なし ― 

 

 執行機関   ＿＿委員と＿＿委員にお願いいたします。 

        それでは，議題の審議に入ります。今回の会議につきましては，水戸市市民セ

ンター条例第 12 条の規定により＿＿会長に議題の進行をお願いしたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

 ＿＿議長   それでは，議題に入ります。（１）令和５年度大場市民センター事業報告及び 

（２）令和５年度大場市民センター利用状況報告について，事務局より説明をお

願いします。 

 

 執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

 ＿＿議長   はい，ありがとうございました。事務局から説明がありましたが，皆様，何か

御意見等ございますか。 

 

 ＿＿委員   大場市民センターの講座等は減少していますね。状況としましては，近くにあ
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る「いきいき交流センター常澄」に高齢者の利用者が流れていますね。 

 

 ＿＿議長   センターは今も地盤が沈下しています。避難所に指定されていますが，避難所

としての機能を果たせていないです。 

        先日のさわやか大場をつくる会の総会にて，高橋市長から大場市民センターの

移転改築の話がありました。建物自体はしっかりしているので，４，５年待って

欲しいと。市の計画にも移転改築を位置づけてくれるとのことです。 

        次に，（３）令和６年度大場市民センター運営方針及び重点目標（案）について，

事務局から説明願います。 

 

 執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

 ＿＿議長   ありがとうございました。事務局から説明がありましたが，皆様，何か御意見

等ございますか。 

        ないようですので，（４）令和６年度大場市民センター事業計画（案），（５）令

和６年度大場市民センター定期講座募集状況について，事務局から説明願います。 

 

 執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

 ＿＿議長   ありがとうございました。 

        第２回となる「スポーツフェスティバル」につきましては，10 月 13 日，日曜

日に開催したいと考えています。時間も前回と同じく半日にしたいと。実行委員

会の中で，皆さんの意見を聞いて決めていきたい。 

        11 月 24 日，日曜日には「第 28 回おおばふれあいまつり」の開催を予定してい

ます。昨年度は大場小学校の 150 周年式典と同時開催をしまして，とても賑わい

ました。しかし，コロナ禍で３年ぶりの開催となり，朝から皆さん食事の準備な

どで忙しく，せっかくのサークルの発表や小学生の発表が見られなかったとの意

見が多く寄せられました。また，１日がかりで皆さん疲れてしまいました。 

        今年度は，規模を縮小したいと，８月の実行委員会で御相談したいと考えてい

るところです。例えば食事を作らない，小学校の発表をやらないなどですね。 

 

 ＿＿委員   大場小学校の児童の半数以上が車での送迎であり，朝夕，市民センターの駐車

場を利用させていただき，感謝いたしております。また，大型バスも停めさせて

いただいており，ありがとうございます。 

        学校としては，「おおばふれあいまつり」の開催日は児童の登校日として設けて

いたところです。今年度，児童の発表会は行わないということですか。 

 

 ＿＿議長   学校側の負担も増えてしまうので，今回は小学校の発表はやらない方向で実行

委員会に諮りたいと考えているところです。 
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 ＿＿委員   わかりました。また，今年度も家庭教育講演会につきまして，よろしくお願い

いたします。 

 

 ＿＿委員   ６月に実施した移動学習の参加者はどのような状況でしたか。 

 

 執行機関   ６月５日に第１回成人セミナー移動学習，「水郷潮来あやめ園～鹿島神宮」を実

施しました。27 名の方に参加いただきました。 

 

 ＿＿議長   次に，（６）その他に入ります。何かございましたらお願いいたします。よろし

いですか。ないようですので，令和６年度第１回大場市民センター運営審議会を

終了いたします。 

 

 執行機関   長時間にわたり御審議いただきまして，ありがとうございました。皆様からい

ただいた貴重な御意見を今後の市民センターの運営に活かしてまいりたいと思い

ます。 

        以上をもちまして，令和６年度第１回大場市民センター運営審議会を閉会いた

します。 


